

Bericht gegen SV Adler Hämelerwald am 17.02.2018

Eicklinger Lumberjacks weiterhin sieglos

Am vergangenen Samstag waren die Adler aus Hämelerwald zu Gast. Nach der ärgerlichen Hinspielniederlage wollten dieses Mal die Eicklinger Basketballer zu Hause punkten.

Die Lumberjacks kamen schwer ins Spiel. Die Verteidigung war akzeptabel, jedoch wurden in der Offensive wieder einmal einfache Punkte liegen gelassen. In den letzten 6 Minuten des ersten Viertels gelang den Eicklingern kein einziger Punkt. Somit gingen die Lumberjacks mit einem 10 Punkte Rückstand in die erste Pause. Im zweiten Spielabschnitt kamen zum Wurfpech auch noch viele zu hinterfragende Schiedsrichterentscheidungen hinzu. Dadurch konnten sich die Adler auf zwischenzeitlich 18 Punkte absetzen. Halbzeitstand 17 zu 32 aus Sicht der Eicklinger Basketballer.

Im zweiten Viertel stellten die Lumberjacks bereits die Verteidigung um auf Mann-Mann-Verteidigung. Dies begann leider erst im dritten Viertel richtig zu greifen. Da nun auch in der Offensive die Körbe fielen, konnten sich die Lumberjacks auf 10 Punkte herankämpfen. Zwischenstand nach dem vorletzten Spielabschnitt: 45 : 55. Die Eicklinger gaben nicht auf und kämpften weiter und kamen auf 5 Punkte heran, bei nur noch 4 Minuten Spielzeit. Jedoch wurde die Moral durch wiederholt zweifelhafte Schiedsrichterentscheidungen gebrochen. Im Folgenden trafen die Hämelerwalder ihre Freiwürfe und das Spiel war für die Lumberjacks gelaufen. Endstand 76 : 64.

Das nächste Spiel findet am kommenden Sonntag, den 25. Februar um 18:30 Uhr auswärts gegen den TuS Bothfeld statt. (MBA)

Barros, Niemann(13), Burmester(10), Ranze(7), Sauer(10), Liebisch(6), Bär(6), Haberland(2), Bredefeld(10)